

# *Cuba reafirma su compromiso con el fortalecimiento de la Celac*



**Rodríguez agradeció las numerosas expresiones de respaldo y solidaridad con nuestro país. Foto tomada de CubaMinrex**

La Habana, 7 feb (RHC) La viceministra de Relaciones Exteriores de Cuba, Anayansi Rodríguez, coordinadora nacional ante la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), al frente de la delegación de su país a la XI Reunión de Coordinadores Nacionales, intervino, la víspera, en la apertura del evento en San Pedro Sula, Honduras.

La diplomática destacó la importancia vital de la CELAC y del principio de la unidad en la diversidad frente a los desafíos que enfrenta la región.

Asimismo, se refirió a la necesidad de preservar y proteger el acervo histórico de la Comunidad y no retroceder en los consensos alcanzados.

Rodríguez alentó a que la próxima Cumbre centre su atención en temas de vital importancia para la región como el compromiso con la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz; el rechazo a las medidas coercitivas unilaterales; la cooperación Sur-Sur y el relacionamiento de la CELAC con socios extra regionales.

En un contexto de marcada agresividad de la administración estadounidense contra Cuba, la vicecanciller cubana agradeció las numerosas expresiones de respaldo y solidaridad con nuestro país, recibidas de parte de gobiernos, parlamentos, organizaciones políticas, religiosas, sociales y de figuras políticas de América Latina y el Caribe. **(Fuente: [CubaMinrex](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376086-cuba-reafirma-su-compromiso-con-el-fortalecimiento-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**